
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FDP-FRAKTION BEGRÜSST WIEBKE KNELL

07.11.2017

Im Rahmen der heutigen Fraktionssitzung begrüßte der Vorsitzende René ROCK die Abgeordnete Wiebke Knell, die zum 1. November für Nicola Beer in den Hessischen Landtag nachgerückt ist, in der Fraktion der Freien Demokraten. Hierzu erklärte er: „Im Namen meiner Kollegen heiße ich Wiebke Knell in unserer Fraktion herzlich willkommen und freue mich auf die gemeinsame Zusammenarbeit. Wiebke Knell hat trotz ihres jungen Alters sehr weitreichende Erfahrungen sowohl in der Kommunalpolitik als auch bei den Jungen Liberalen und innerhalb unserer Partei.“

Die 36-Jährige gehört seit 2005 dem Landesvorstand der hessischen Freidemokraten und seit 2015 auch dem Präsidium an. Seit 2011 ist Knell Fraktionsvorsitzende im Kreistag Schwalm-Eder.

Knell, die von Nicola Beer den Bereich Wissenschaft und Kunst übernimmt, wird außerdem Sprecherin für Umwelt, Landwirtschaft und Verbraucherschutz. „Als Nordhessin möchte ich mich vor allem für den ländlichen Raum stark machen, der von der schwarz-grünen Landesregierung leider viel zu oft vernachlässigt wird. Zu seiner Entwicklung gehört nicht nur der notwendige Ausbau von Infrastruktur und Digitalisierung, sondern auch die Förderung von Kunst und Kultur. Die ländlichen Regionen in Hessen dürfen nicht nur liebenswert sein, sondern müssen auch lebenswert und zukunftsfähig bleiben. Als passionierte Jägerin, die gerne in der Natur unterwegs ist, liegen mir außerdem die grünen Zünfte sehr am Herzen. Es ist mir ein persönliches Anliegen, die hessische Landespolitik in diesem Bereich mitgestalten zu können.“

Jürgen Lenders, der bisher die FDP-Fraktion im Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Verbraucherschutz vertreten hat, gehört ab sofort dem Europaausschuss an.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de